

Basar 2019

Der Basar war am 1. Dezember.

Ich habe Lebkuchenherzen verkauft und das hat mir Spaß gemacht.

Außerdem habe ich die Tombola gesehen, die haben Lose verkauft.

Man konnte dort Kalender , Minion-Figuren, und eine Kaffeemaschine gewinnen.

Ich habe auch den Buch -Verkauf gesehen und es gab auch eine Bewegungslandschaft.

Ich habe die Stollen verkauft und das hat mir gut gefallen.

Ich war in der Mensa, dort haben viele Menschen Kuchen gegessen und Kaffee getrunken.

Im Innenhof habe ich Wurst gegessen und beim Waffelstand eine Waffel.

Das war sehr lecker.

Viele Kinder haben sich ein Märchen angehört, aber ich musste arbeiten.

Ich habe ein Kind gesehen, das beim Kinderschminken war. Es hatte ein grünes Gesicht und sah aus wie ein Krokodil.

Viele Menschen haben Adventskränze gekauft und sahen glücklich aus.

Geschrieben von der Druckerei



